

Compte rendu du 24 septembre 2016

La réunion a eu lieu dans le hall d'accueil du cinéma Le d'Etables/Mer, 15 personnes étaient présentes, dont la fille de Lucie.

La fille de Lucie est venue nous remettre un don de 1 020 € que sa famille et ses proches ont collecté après le décès de Lucie

En juin 2014 pic-nique à Loudéac
Ce fût une journée formidable



Un grand merci à sa fille pour ce geste, nous lui remettons quelques photos souvenir.

FILM

Toutes les prises de vue sont terminées

Cédric fait le montage pendant le mois d'octobre sachant qu'il faut qu'il soit prêt pour le festival du documentaire qui a lieu à Nancy du 9 au 11 novembre

La projection finale aura lieu fin novembre à Etables.

Il faut trouver un titre, une proposition a été faite en référence à Lucie qui disait souvent « Eternitou » pourquoi !!!!! peut être **Eternité tous ensemble**, à méditer.....

Un hommage pourra être fait également à Cathy (Le Manchec), décédée à 34 ans ancienne infirmière au centre de rééducation de Trestel qui a fait un AVC à 28 ans !!! qui a créé l'association en février 2010 à Lannion et qui a été la première présidente.

Hélène a présentée une ébauche du film lors de l'AG de la FNAF.

Puis chacun a raconté ses souvenirs de vacances.

Carte aphasique

Les personnes souhaitant renouveler leur carte d'aphasique doivent apporter une photo avec au dos la date de naissance.

Prochaine réunion :

Samedi 29 octobre à 10h00 (première présentation du film)

Marc